

21. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 299 concernant le pain. (Chaussé.)
22. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant l'opium. (Saint-Denis.)
23. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation dans les rues. (Saint-Denis.)
24. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 270 concernant la voirie. (Larivière.)
25. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No 281. (Nelson.)
26. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 74 re boutiques de barbier. (Saint-Denis.)
27. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 315. (Dagenais.)
28. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour un emprunt pour acheter les propriétés, etc., de la Cie de Gaz de Montréal. (Duquette.)

MOTION.

29. Larivière.—Pour la nomination d'une Commission Spéciale pour conférer avec la compagnie des Tramways re enlèvement de la neige.

RAPPORT

30. Voirie.—Pour modifier la route de la rue Guy.

REGLEMENTS

31. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour amender les règlements Nos 143, 292 et 311 (Ricard.)
32. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour défendre la circulation de voitures lourdes sur certaines rues. (Lévy.)

RAPPORT

33. Voirie.—Pour inscrire la rue Alfred comme rue publique.

MOTIONS

34. Leclaire.—Pour un règlement re construction des édifices sur la rue Saint-Antoine.
35. Walsh.—Pour abroger une résolution re vente de terrains dans le quartier Sainte-Anne.
36. Vallières.—Pour amender la règle 63.
37. Vallières.—Pour amender le règlement No 50.
38. Lavallée.—Pour un règlement relatif aux ruelles.

RAPPORT

39. Police.—Re enquête sur le département de police.

REGLEMENTS.

40. 1re, 2e et 3e lectures d'un règlement amendant le règlement No 254 (Lavallée.)
41. 1re, 2e et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 210 et al. (Chaussé.)
42. 1re, 2e et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'empêcher les gens de flâner. (Ames.)
43. 1re, 2e et 3e lectures d'un règlement à l'effet de réduire la taxe de l'eau. (L.-A. Lapointe.)

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

21. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 299 re bread. (Chaussé.)
22. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re opium. (St. Denis.)
23. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re traffic in streets. (St. Denis.)
24. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 re streets. (Larivière.)
25. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 281. (Nelson.)
26. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 74 re Barber Shops. (St. Denis.)
27. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 315. (Dagenais.)
28. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan to purchase plant of Montreal Gas Co'y. (Duquette.)

MOTION

29. Larivière.—For a Special Committee to confer with M. S. Ry. Co. re removal of snow.

REPORT.

30. Road.—To amend Guy street route.

BY-LAWS.

31. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 143, 292 and 311 (Ricard.)
32. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit traffic of heavy vehicles on certain streets. (Lévy.)

REPORT.

33. To inscribe Alfred street as a public street.

MOTIONS.

34. Leclaire.—For a by-law re construction on St. Antoine street.
35. Walsh.—To repeal resolution re sale of land in St. Ann's ward.
36. Vallières.—To amend rule 63.
37. Vallières.—To amend by-law No. 50.
38. Lavallée.—For a by-law re lanes.

REPORT.

39. Police.—Re investigation into the Police Department.

BY-LAWS.

40. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 254. (Lavallée.)
41. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 210 et al. (Chaussé.)
42. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to suppress loitering. (Ames.)
43. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to reduce the water rate. (L. A. Lapointe.)

L. O. DAVID,
City Clerk.